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廁紙糧油飯煲熱賣 橄欖油2小時售罄

工聯特賣開鑼 6000基層掃貨
香港文匯報訊（記者　羅敬文）工聯會聯同華潤零售集團昨日起

連續3周，分別在粉嶺、天水圍和沙田舉辦「特惠購物周」，推出

600多款商品，其中糧油食品以市價6至9折出售，首日已吸引逾

6,000名市民到場選購。有市民稱近月通脹持續，購物要精打細算；

有經銷商形容銷情熱烈，橄欖油在開售2個多小時售

罄。

本港通脹壓力持續升溫，不少市民趁
工聯會昨日率先在粉嶺聯和墟舉辦特惠
購物周，遂前來掃貨，前來選購的以長
者居多。以粟米油4支1公升連贈品套裝
為例，市價約89.9元，特賣價為79.9元，
變相9折；8公斤裝泰國米由89.9元減至
58元，約65折；900毫升韓國大豆油每支
市價42元，但特賣價3支裝僅50元，變相
4折。

婆婆推車購物：省錢去飲茶
年逾80歲的趙婆婆昨日帶備手推車瘋

狂購物，狂掃6條（10卷裝）衛生紙、8
支1公升裝食油、以及1包8公斤裝泰國
米，花費約400多元。她表示場內貨品便
宜，省下金錢可到茶樓用膳，並形容近
月通脹猛於虎，每次到超市購買糧油雜
貨，價格都上調，而過往在街市選購食
材約50元，晚餐已頗豐富，但現在要上
百元才可。
在粉嶺火車站附近居住的李太昨日

亦特意前來選購平貨，最終花費約300
多元購入4支1公升裝食油、2包8公斤
裝泰國米，以及1個電飯煲。李太稱，

若在超市或電器店購買有關產品，至
少要額外花費百多元，但在場內掃貨
變相有75折，並稱返家後會品嚐新選
購的泰國米，若品質好，今天會再來
選購。
有參與展銷的攤位負責人鄧小姐表

示，原價每支約90元的意大利橄欖油減
價至39.9元，60支存貨在2個多小時售
罄，並形容整體銷情理想，相信與訂價
平均較超市便宜約5%至10%有關。另一
位參展的攤位負責人鄭先生表示，攤位
以出售罐頭魚為主，為配合工聯會抗通
脹主題，若選購24罐只需160元，較超市
便宜約30%。

高清機頂盒 8折抗通脹
除糧油食品，場內亦有電器及電腦用

品出售，其中高清電視機頂盒約為市價
的8折，以388元出售。華潤零售集團屬
下的「CRVmore.com萬家摩爾購物網站」
總監蘇燕卿表示，配合工聯會抗通脹主
題，遂聯絡供應商提供優惠照顧基層需
要，並指下周二會把特惠購物周移師至
天水圍，稍後再移師至沙田。

香港文匯報訊　立法會發展事務委員會昨日討論
下月1日實施的限制發水樓措施。有議員指近月新盤
入則的數量比平時增加2至3倍，批評發展商趕上發
水樓尾班車。發展局局長林鄭月娥表示，當局不會
放鬆審批要求，近日駁回約200份不合規格圖則。

未擁有土地先入則必拒批
林鄭月娥表示，每項新政策推出前都要時間適

應，發展商趕入則無可厚非，不過屋宇署不會放鬆
審批要求，近日駁回約200份不合規格圖則，又指近
月已大量駁回不合規格圖則，「事實上，數字顯
示，的確在過去幾個月，自從公布新政策後，入則
是多了，但拒批的數字更加多，不獲批的就不批，
2011年1月，拒批的數字是81份，2011年2月拒批的
數字是102份，有些發展商即使沒有擁有該地都入
則，這些我們全部都拒絕。」
另外，發展局亦就樓宇更新大行動，向委員會提

出申請最後一輪10億元撥款，林鄭月娥指，當局前
後合共撥出35億元款項，可為全港3千幢30年樓齡以
上樓宇，進行更新工程，預計2015年可全部完成。

香港文匯報訊（記者　文森）龔如心遺產管理人德勤
中國合夥人勞建青和黎嘉恩昨發出聲明，表示鼓勵華懋
集團履行企業社會責任，包括進行慈善捐獻，但由於遺
產管理人受法院命令所限，只能容許華懋集團捐出與過
去3年每年慈善或行善款項相若的金額。遺產管理人獲委
任後，華懋集團亦一直維持其慈善或行善開支於一貫的
金額水平。如華懋集團希望提高捐款金額，可以要求遺
產管理人向法院申請尋求同意。
聲明又進一步澄清，龔如心的遺產包括華懋集團旗下

的業務，該等並非慈善業務，亦有別於從事慈善業務的
華懋慈善基金。遺產管理人對華懋慈善基金沒有任何責
任或可行使的權力。

如心遺產管理人澄清
增捐款須法院申請

香港文匯報訊（記者　文森）海洋公園歡迎南澳洲送
贈8隻樹熊給香港，樹熊將成為公園永久住客，海洋公園
正為迎接樹熊進行籌備。南澳洲省長蘭恩表示，今年稍
後會到香港及內地跟進安排，但由於要在內地種植尤加
利樹，確保樹熊有足夠食物，預計8隻樹熊要到2014年才
可來港，希望送給香港的樹熊，與中國贈送給阿德萊德
動物園的一對熊貓一樣，可以吸引更多遊客。

8樹熊料2014年入住海園
香港文匯報訊（記者　鄭治祖）正在審議的「競爭條

例草案」一直被議員批評條文過於概括性，競爭事務委
員會更被質疑擁有主動調查權，權力過大。多位議員昨
日於審議競委會的組織架構條文時批評，競委會的委員
人數，乃至相關的薪酬都是未知數，任由特首決定，
「現在草案要求的是給予競委會一個無限大的權力」，如
新加坡的競委會都設有人數上下限。商務及經濟發展局

副秘書長黎蕙明回應時表示，競委會只設最低5名委員的
下限，是確保有足夠委員處理相關事務，至於議員要求
設立委員人數上限，當局願意作出考慮。

經濟動力議員林健鋒批評，草案中很多部分都有不確
定性，當局有意把這些不清晰的條文交由競委會去執行
和定義，但現在連競委會的委員人數和相關薪酬都不能
確定，更令人擔心法例的實際操作情況。自由黨主席劉

健儀指，明白當局希望競委會有靈活性，但現時草案中
要求的是一個無限大的權力，連委員人數上限都不能設
定。

她舉例指新加坡設立的競委會對委員人數都設有上下

限，草案亦應研究參考新加坡的做法。

黎蕙明回應指，競委會需要有一定的靈活性，現在只

設有最少5名委員的下限，可令委員會運作得更好，可以

按需要吸納適當的專才協助競委會的工作，但當局可以

考慮議員提出對競委會委員定立確實人數的建議。

議員憂競委權過大 促委員人數設上限

■工聯會昨日率先在粉嶺聯和墟舉辦特惠購物周。 香港文匯報記者羅敬文 攝

▲特惠購物周出售的900毫
升花生油，由原價32.9元減
至19.9元。
香港文匯報記者羅敬文 攝

趙婆婆昨日帶備手推車
購物，花費約400多元。
香港文匯報記者羅敬文 攝

■李太：花約300多元購
食米、食油及電飯煲，
較場外便宜約百多元。

香港文匯報
記者羅敬文 攝

▲

發水樓趕尾班車
當局審批不手鬆


